

# Une semaine pour réfléchir à la transmission agricole



La cave du Domaine des Bardes ouvre ses portes.

Mardi 19 octobre, le réseau Impact, dont fait partie Solidarité Paysans Drôme Ardèche, propose une ferme ouverte au Domaine des Bardes dans le cadre de la 8<sup>e</sup> semaine de l'installation-transmission paysanne en Ardèche sur le thème : Transmission, changements et optimisme : comment expérimenter et être mieux dans son travail ? L'installation d'activités agricoles et la transmission des fermes actuelles sont des enjeux importants pour ces prochaines années sur les territoires ruraux. La ferme ouverte proposera des échanges, témoignages, idées et pistes de réflexions.

À partir de 14 heures : présentation de la ferme, du parcours d'Emmanuel Tracol et de la transmission et transformation de cette ferme d'élevage en domaine viticole. Des viticulteurs de la vallée du Rhône seront également présents pour échanger sur le thème de l'AOP Saint-Joseph.

Une présentation débat suivra à 17 heures, sur le sujet : en quoi les pratiques agroécologiques ont un impact sur la santé psychique des paysans ? issu de l'étude sur la psychologie du travail réalisée par Emmanuel Poussard auprès de 17 paysans et paysannes de Drôme Ardèche.

Les organismes professionnels agricoles (OPA), paysans actifs et retraités, porteurs de projet agricole, chambre d'agriculture, associations de développement, élus locaux, administration, centres de formation agricole, citoyens... sont invités à prendre part aux échanges de cette semaine.

L'inscription est obligatoire et se fait par mail : [j.arnaud@solidaritepaysans.org](mailto:j.arnaud@solidaritepaysans.org) ou par téléphone au 07 81 12 10 27 ou en ligne : [colibris.link/cM0ym](http://colibris.link/cM0ym). Domaine des Bardes, ferme d'Emmanuel Tracol - 160 chemin des Bardons - Eclassan.